



INDIGO STAFF

Senadores y diputados de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México se sumaron a las acusaciones que hizo el presidente de la República en contra de Xóchitl Gálvez, en el sentido de que -a través de sus empresas- la senadora por el Partido Acción Nacional recibió mil 400 millones de pesos en contratos en los últimos nueve años.

La senadora Imelda Castro advirtió que uno de los principales ejes que tiene la actual transformación, es separar el poder político del poder económico: "No se puede andar por la vida política siendo servidor o servidora pública y al mismo tiempo gestionar, traficar con contratos para sus empresas privadas", señaló.

Su compañero de bancada, Gabriel García Hernández subió a la tribuna con globos, algunos de ellos con la imagen de los expresidentes Salinas de Gortari, Fox Quesada y Calderón Hinojosa, así como otro con la figura de un dinosaurio que llevaba las leyendas "High Tec services" y "mil 472 millones de pesos en corrupción", mismos que al final de su disertación ponchó con una aguja.

Como parte de su discurso, el legislador comentó: "Bendita sea nuestra madre. Benditas sean las mujeres que vienen de la gran cultura del esfuerzo. Benditas sean las mujeres que venden gelatinas y tamalitos para sacar adelante a sus familias, pero maldita sea la corrupción".

A manera de defensa, el senador Julen Rementería y el diputa-



#Comisión Permanente

Tarde de arengas contra Gálvez Ruiz

FOTO: CUARTOSURIO

Los legisladores intercambiaron señalamientos a partir de las acusaciones realizadas por el presidente de México contra la aspirante a la candidatura única de la oposición, Xóchitl Gálvez

do Jorge Triana, ambos del PAN, enlistaron algunas de las personas que en esta administración de la 4T son ejemplo de tráfico de influencias: Zoé Robledo, Ignacio Ovalle, Ana Gabriela Guevara, Manuel Bartlett, Carlos Lomelí, así como familiares del presidente de la República.

El diputado Triana agregó a la lista al "payaso lastimita", en alusión a Gabriel García Hernández, a quien acusó de ser el responsable del quebranto de un fideicomiso que supuestamente era para apoyar a los damnificados del sismo de 2017 y que acabaron robándose el dinero.

Por su parte, el senador del Grupo Plural, Germán Martínez, le sugirió a Morena poner a Marcelo Ebrard como candidato a la Presidencia de la República para que de la batalla, mientras que a los aspirantes a la primera magistratura del país por parte del Frente Amplio por México les pidió declinar en favor de Xóchitl Gálvez, quien, dijo "va a ser presidenta de México".

Los dejan plantados

Funcionarios del sector salud, entre ellos el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, cancelaron su asistencia a una serie de reuniones y mesa de tra-

bajo organizadas por la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, que iniciarían a partir de este miércoles.

Ninguno de los cuatro funcionarios confirmó su participación en los encuentros con los diputados federales.

El primero el que tenía que asistir al recinto legislativo de San Lázaro era el doctor Gustavo Reyes Terán, titular de la Comisión Coordinadora de Instituto Nacional de Salud y Hospitales de Alta Especialidad. Su presencia estaba programada para este 19 de julio, a partir de las 11:00 horas.

Para el 26 de julio estaba programada la comparecencia, de manera presencial, del director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella.

Sin embargo, en un oficio con fecha 17 de julio, el titular del ISSSTE informó a los diputados que por motivo de agenda no le es posible asistir ese día al recinto de San Lázaro.